

Editorial

Priority to rescue the history of Occupational Health in our country

Prioridad del rescate de la historia de la Salud en el Trabajo en nuestro país

Estimadas y estimados lectores

En este número de la revista por primera vez se abre un apartado para difundir las actividades académicas y profesionales de profesionales destacados de la salud en el trabajo “Personalidades de la Salud en el Trabajo”.

Iniciamos en esta sección con una semblanza de la carrera profesional y científica de la Dra. María Martha Méndez Vargas una de las pioneras de la neumología laboral en nuestro país y profesora de múltiples generaciones, en su semblanza la doctora repasa la historia de la creación de las instituciones de Medicina y Salud en el Trabajo en nuestro país.

Invitamos a enviar semblanzas de personalidades de sus instituciones que se hayan distinguido en el desarrollo de nuestra disciplina.

El número contiene un interesante número de ensayos, artículos de investigación y casos clínicos que esperamos les sean de interés.

Deseamos a todos que el próximo año sea exitoso y productivo en lo científico y profesional.

Comité Editorial

Declaración de conflicto de intereses

Los autores de este artículo expresan que no tuvieron ningún conflicto de intereses durante la preparación de este documento ni para su publicación.

Obra protegida con una licencia Creative Commons



Atribución - No comercial
No derivadas